



きねがわにっき きね川日記



2016.8.10

きね川福祉作業所内の日々の出来事を毎月お伝えします。



がいしゅつはじまり

グループ外出始まりました！

ねんど がいしゅつ がつ はじまり れいねんどおり
28年度のグループ外出が5月より始まりました。例年通りアンケート
りようしゃ きほう うかがい くんで
トをとり、利用者さんの希望を伺いグループを組んでいます。

ねんど あらたながいしゅつさき こうじょうけんがく りようしゃ
28年度は新たな外出先として、工場見学もありましたが、利用者の
みなさん ことし くだものがり にんき ほった
皆さんには今年も果物狩りが人気のようです。 (堀田)



とき さくねんど
アンケートをとる時は昨年度の
がいしゅつ しゃしん がいしゅつさき じょうほう
外出の写真や外出先の情報
けいじ ゆきさき
を掲示しました。行き先を
きめるとき みな かくにん
決める時に皆さん確認をされて
いたようです。

こうじょうけんがく ちまた にんき ため
工場見学は巷でも人気の為、なかなか
よやく
予約がとれないというハプニングも
ありましたが、『グリコピア』へ行き
たいけん
オリジナルポッキーを体験しました。

